

Die unglaubliche Geschichte von der Riesenbirne

Theater entspannt mit Gebärden-Sprache

am 17. Dezember 2022 um 15 Uhr im Großen Haus

Mika und Basti finden ein Samen-Korn.

Aus dem Samen-Korn wächst eine sehr große Birne, eine Riesenbirne.

Die Birne ist so groß wie ein Schiff.

Mika, Basti und Professor Glykose fahren mit der Birne übers Meer.

Sie treffen unterwegs Drachen und Piraten

und entdecken eine Insel.

Die 3 erleben ein großes Abenteuer, spannend und witzig.

Die Gruppe Puppet Empire erzählt die Geschichte

- mit Schauspielern und Schauspielerinnen
- Live-Musik
- Puppen auf der Bühne

Texte in Leichter Sprache: Büro für Leichte Sprache, Lebenshilfe Bremen e.V.